

Frau Gottlieb betont, dass es auch über 2015 hinaus noch Maßnahmen im Bereich Innenstadt, resultierend aus der Umsetzung des Integrierten Handlungskonzeptes, geben wird. Zudem erläutert Sie, dass es äußerst sinnvoll ist, die jeweiligen Verwendungsnachweise und den Schlussverwendungsnachweis von einem Mitarbeiter erarbeiten zu lassen, der das Projekt intensiv begleitet hat. Daher wurde die zweijährige Verlängerung der Stelle Innenstadt beantragt.

Auf Nachfrage von Herrn Viebach erklären der Bürgermeister und Frau Schmidt, dass für die heute beschlossene Baumaßnahme „Sportplatz“ keine weiteren Personalkosten eingeplant wurden.

Es folgt nun die Abstimmung.